

# Psychokinesiologie

Viele Erkrankungen und Beschwerden haben zumindest teilweise ihren Ursprung im Unterbewusstsein.

- nicht verarbeitete Konflikte, Kränkungen, verdrängte Erinnerungen, Ängste -

Jeder von uns hat eine ganze Reihe solcher ungelösten seelischen Konflikte, die sich je nach Konflikthalt und Schwere des Traumas, Jahre bis Jahrzehnte später als Erkrankung bemerkbar machen können.



Wenn wir schon anerkennen, dass wir eben nicht nur aus Körper (Materie), sondern eben auch aus Seele und Geist bestehen, dann muss ein ganzheitlicher Therapieansatz auch auf allen Ebenen greifen. Auf der emotionell-seelischen Ebene bedienen wir uns der Psychokinesiologie. Sie ist ein hervorragendes Werkzeug, um mit dem Muskeltest als Feedbackmethode, den zu einem bestimmten gesundheitlichen Problem gehörenden USK (ungelöster seelischer Konflikt) aufzudecken und nachhaltig zu bearbeiten.

Darüber hinaus führt diese Methode ebenso oft zu Heilungen von Zweierbeziehungen, Vater/Mutter-Kind Beziehungen, zu Erfolgen im Beruf, im finanziellen Bereich und schlechthin zu einer Verbesserung der gesamten Lebensqualität.

Es erfolgt eine sanfte und respektvolle Aufnahme mit dem Unterbewusstsein des Patienten. Durch gezieltes, nicht verurteilendes Fragestellen wird das Ursprungstrauma aufgedeckt, das meist in der Kindheit liegt. Hier ist es, wo einschränkende Glaubenssätze entstanden sind und durch krankmachende physiologische Verknüpfungen im Gehirn gespeichert sind. Durch den Entkopplungsprozess wird der Patient von dem verdrängten Konflikt "erlöst", und es kommt zu gravierenden Veränderungen in Gesundheit und Lebensumständen.



Dr. med. dent. Claudia Honkomp M.Sc.  
Dr. med. dent. Louis Niestegge



Kurt-Schumacher-Straße 4 53113 Bonn  
Fon 0228 92 68 3503 Fax 0228 92 68 35 09  
E-Mail: [zis@dentbonn.de](mailto:zis@dentbonn.de)  
[www.zahnarzt-bonn.de](http://www.zahnarzt-bonn.de)

## Psychokinesiologie

Many illnesses and complaints have their origin, at least in part, in the subconscious.

- *Unresolved conflicts, offences, repressed memories, fears* -

Each of us has a whole series of such unresolved emotional conflicts which, depending on the content of the conflict and the severity of the trauma, can manifest themselves as illnesses years or even decades later.



If we recognise that we are not only made up of body (matter), but also of soul and spirit, then a holistic therapeutic approach must also be effective on all levels. We use psychokinesiologie at the emotional-spiritual level. It is an excellent tool for using muscle testing as a feedback method to uncover the USK (unresolved emotional conflict) associated with a particular health problem and to work on it in the long term.

In addition, this method often leads to the healing of relationships between two people, father/mother/child relationships, success at work, in the financial sphere and, in general, to an improvement in the overall quality of life.

A gentle and respectful reception with the patient's subconscious takes place. Through targeted, non-judgemental questioning, the original trauma is uncovered, which usually lies in childhood. This is where limiting beliefs originated and are stored in the brain through pathogenic physiological connections. Through the decoupling process, the patient is 'released' from the repressed conflict and serious changes in health and life circumstances occur.



Dr. med. dent. Claudia Honkomp M.Sc.  
Dr. med. dent. Louis Niestegge



Kurt-Schumacher-Straße 4 53113 Bonn  
Fon 0228 92 68 34 99 Fax 0228 92 68 35 09  
E-Mail: [zis@dentbonn.de](mailto:zis@dentbonn.de)  
[www.zahnarzt-bonn.de](http://www.zahnarzt-bonn.de)